

# Vorschlag Mittelzentrum

## Auszug Regionalplan 2000 rv 1998

### 2.1 Zentrale Orte

#### 2.1.1 Zentrale Orte des Landesentwicklungsplanes

##### N Im Netz der Zentralen Orte des Landes sind auszubauen

- als Oberzentrum die Stadt Konstanz,
- als Mittelzentren die Städte Bad Säckingen, Lörrach/Weil am Rhein, Radolfzell am Bodensee und Singen (Hohentwiel), Schopfheim und Waldshut-Tiengen.

##### V

Bei der Fortschreibung des Landesentwicklungsplanes soll das System der Zentralen Orte auf der Ebene der Ober- und Mittelzentren in der Region überprüft werden. Es wird vorgeschlagen, bei der Fortschreibung des Landesentwicklungsplanes das Mittelzentrum Lörrach/Weil am Rhein zum Oberzentrum aufzustufen sowie die Mittelzentren Singen und Radolfzell mit oberzentralen Ergänzungsfunktionen auszuweisen. Außerdem wird vorgeschlagen, die Städte Rheinfelden/Baden, Stockach und Engen als Mittelzentren, die Stadt Wehr als Mittelzentrum gemeinsam mit dem Mittelzentrum Bad Säckingen auszuweisen.

Die Zentralen Orte des Landesentwicklungsplanes und ihre Verflechtungsbereiche sind in Tabelle 2.1-1 aufgeführt und in der Strukturkarte dargestellt.